

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международных отношений**

Реферат дипломной работы

**КОНЦЕПТУАЛЬНЫЕ ОСНОВЫ ВНЕШНЕЙ  
ПОЛИТИКИ США (КОНЕЦ XX- НАЧАЛО XXI вв)**

Ходжаниязова Гозеля Алишеровна

Научный руководитель – старший преподаватель Снисаренко К.Л.

Минск, 2016

# РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Ходжаниязова Гозеля Алишеровна

*Концептуальные основы внешней политики США (конец XX – начало XXI вв.)*

## **1. Структура и объем дипломной работы.**

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 56 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 73 позиции.

## **2. Перечень ключевых слов.**

СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ АМЕРИКИ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, СТРАТЕГИЯ НАЦИОНАЛЬНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ, ДОКТРИНА КЛИНТОНА, ДОКТРИНА БУША, СТРАТЕГИЯ БУША , БОРЬБА С ТЕРРОРИЗМОМ В 21 ВЕКЕ.

## **3. Текст реферата.**

*Объект исследования* – американские внешнеполитические концепции.

*Предмет исследования* – факторы, оказавшие влияние на изменение концептуальных основ внешней политики США.

*Цель исследования* – характеристика эволюции концептуальных подходов к стратегии национальной безопасности США в конце XX – начале XXI вв.

*Методы исследования.* В работе использованы общенаучные методы системного, диалектического, сравнительного анализа на основе принципов объективизма и структурного единства исследовательских задач.

*Полученные итоги и их новизна.* Работа является новой в области исследования концептуальных основ внешней политики США. Автор глубоко изучила проблемы и дала свою оценку стратегии США в борьбе с терроризмом на международной арене.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования внешней политики США, для оценки внешней политики лидеров США в сфере международного терроризма, также при подготовке учебников в рамках курсов лекций или специальных курсов, посвященных внешней политике США.

## **DIPLOMA WORK SUMMARY**

Hojaniyazova Gozelya Alisherovna

Conceptual bases of foreign policy of USA (the end of XX- the beginning of XXI centuries)

### **1. Structure and scope of the diploma work**

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 56 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 73 positions.

**2. Keywords:** UNITED STATES OF AMERICA, FOREIGN POLICY, THE STRATEGY OF NATIONAL SECURITY, CLINTON'S DOCTRINE, BUSH'S DOCTRINE, THE STRATEGY OF OBAMA, STRUGGLE WITH TERRORISM in 21th century.

### **3. The content of the work**

*The object of the research* – concepts of American foreign policy.

*The subject of the research*- factors that influenced the change in the conceptual foundations of US foreign policy.

*The purpose of the research* – the characteristic of evolution of conceptual approaches to strategy of national security of the USA at the end of XX – the beginning of the XXI centuries.

*Methods of research.* In work are used general scientific methods of the system, dialectic, comparative analysis on the basis of the principles of an objectivism and structural unity of research tasks.

*The results of the work and their novelty.* Work is new in the field of research of conceptual fundamentals of foreign policy of the USA. The author has deeply studied problems and has given the assessment to strategy of the USA in fight against terrorism on the international scene.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The used materials and results of the thesis are reliable. Work is performed independently.

*Recommendations on the usage.* Results of work can be used for further research of foreign policy of the USA, for an assessment of foreign policy of leaders of the USA in the sphere of the international terrorism, also by preparation of textbooks within courses of lectures or special courses devoted to foreign policy of the USA.